
González Urrutia se comprometió a solucionar
problemáticas de Aragua 
El Siglo

Este viernes, el candidato presidencial de la Plataforma Unitaria
Democrática, Edmundo González Urrutia, visitó nuevamente el estado
Aragua, en esta oportunidad, en la cancha del sector Base Aragua, donde
la dirigencia de base de todos los partidos que conforman la PUD en el
estado y distintas organizaciones políticas, sociales y sindicales, lo
recibieron entre consignas y pancartas.

Es importante mencionar que también estuvieron presentes algunos representantes
de la dirigencia nacional y algunos líderes de distintos municipios del estado ragua,
con el fin de manifestar su respaldo a González Urrutia para las venideras
elecciones.

Asimismo, la doctora Corina Yoris, académica venezolana, también estuvo presente
en esta actividad que unió a cientos de aragüeños.

Todo esto se llevó a cabo luego de que el candidato presidencial, asistiera a un
conversatorio con productores y profesores de la UCV campus Maracay, con la
intención de abordar algunos puntos importantes referentes  la producción agrícola
y ganadera del país.

El candidato presidencial durante su discurso en la cancha de Base Aragua, hizo
mención a diferentes problemática que se han venido presentando en este su
estado natal. «La vi crecer como una tierra pujante, un punto de referencia
importante a nivel regional e incluso internacional y que hoy su realidad es
dolorosa», dijo.

Sin embargo, manifestó su deseo y esperanza de poder sacar adelante este estado y
a toda Venezuela. Como primer punto, mencionó el necesario desarrollo integral de
los pueblos del sur de Aragua. «Es indignante ver esa zona rica en producción
ganadera y en materia agrícola abandonada a su suerte, pero eso también lo vamos
a cambiar», precisó.
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En tal sentido, expresó su preocupación ante la situación del lago Los Tacarigua,
razón por la cual, expuso su intención de convertirlo en un reservorio de agua dulce
cada vez más beneficioso para los aragüeños.

«También me ha tenido pensando mucho, lo que significa que el estado Aragua sea
centro de una presencia militar importante, históricamente hablando. Pero más
importante aun es que nos esforcemos por establecer una vinculación real y táctica
entre civiles y militares a fin de conseguir juntos el diseño de esa política de
organización que tenga como fin la mejora de la calidad de vida de los aragüeños»,
continuó diciendo.

Otro de los problemas que considero «graves», tiene que ver con el transporte
masivo, el deterioro de las unidades y el mal estado de la vialidad. «Los aragüeños
se movilizan en unidades en las que se juegan la vida, por carreteras en pésimo
estado y estoy comprometido en la solución de estas problemáticas y para esto,
debemos crear un sistema adecuado de transporte basado en una flota moderna de
autobuses y que se construya un sistema de economía que proyecte los distintos
municipios», aseguró González Urrutia.

«Todos estos problemas son importantes para mí y a todos les buscaremos solución.
Pero así como hablo de problemas, también sé que hay miles de oportunidades que
se han ido desarrollando en este estado y muchas surgieron de las propias
personas, sin la ayuda de nadie», explicó el candidato.

En tal sentido, hizo mención de las distintas posadas turísticas que han sabido
aprovechar las maravillas naturales del estado, sobre todo en las costas aragüeñas,
además del «estricto sentido de la responsabilidad» de los ciudadanos, a los cuales,
afirmó que hay que «apoyarlos», en su iniciativa.

También, González Urrutia, reafirmó su apoyo al equipo Tigres de Aragua y en tal
sentido, planteó ampliar la capacidad deportiva del estado. «Les aseguro que ese
estímulo no dejará de formar parte de los planes que enfrente este gobierno del
cambio», acotó.

«No hay duda de que nuestros planes de recuperación económica van a seguir
adelante. Pero no hay recuperación posible si antes no entendemos que
necesitamos la reconciliación y el respeto entre todos los venezolanos», afirmó
González Urrutia.



VOTAR, CUIDAR EL VOTO Y COBRAR LA VICTORIA

Por su parte, la profesora Corina Yoris hizo un llamado a los aragüeños a no
quedarse en casa este 28 de julio. «Hay que votar por Edmundo, cuidar el voto y
cobrar la victoria», precisó.

Asimismo, envió un mensaje de paz y unión a todos los habitantes de este estado, al
cual le tiene un especial cariño por ser «la hija de una aragüeña». «Esta es una
tierra de gente buena, donde ocurrió la batalla de La Victoria, somos parte de la
independencia del país y por eso sale de Aragua la gente que sale», acotó.

Por su parte, el dirigente político Tomás Guanipa aseguró que, «faltan 30 días para
lograr un gran cambio en Venezuela y por lo tanto, todos los venezolanos deben
salir a votar.

«El 28 de julio todo va a depender de lo que cada quien como venezolano haga y
por eso, todos tenemos que salir con la ilusión de tener un mejor futuro. No es votar
por una persona, es votar por sí mismo, por su familia, su país y por el futuro de
cada uno de sus hijos y lo que vamos a lograr es un cambio histórico», expresó
Guanipa.

APARATO DE INTEGRIDAD ELECTORAL

En otro orden de ideas, María Teresa Clavijo, jefa del comando de campaña ConVzla
en el estado Aragua, comentó que desde Ocumare de la Costa hasta Urdaneta se
está formando «el aparato de integridad electoral más robusto que ha tenido la
historia de Venezuela» y que además se está forjando en Aragua con una «cantidad
impresionante de voluntarios».

«Cada uno de nosotros, luego de esa hermosa transición que va a presidir Edmundo
González Urrutia vamos a poder hacer valer lo que dijimos el 22 de octubre y María
Corina Machado será presidenta en libertad. Estamos seguros de que en Aragua
sellaremos la victoria», precisó Clavijo.

Roberto Campero

Asimismo, Roberto Campero, director de campaña en el municipio Girardot, comentó
que fue un éxito «la presencia del próximo presidente de la república, Edmundo
González».



«Todas las parroquias de Maracay, municipios circunvecinos, directores de campaña
de los 18 municipios, hicieron acto de presencia. Faltan 30 días para que Venezuela
cambie, porque vamos a ganar y vamos a cobrar», finalizó Campero.
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